

Expertos de la alianza internacional de CMS debatieron sobre nuevas tecnologías y sectores regulados

Cerca de un centenar de abogados especialistas en sectores regulados y nuevas tecnologías, pertenecientes a la alianza internacional de despachos de abogados CMS, se reunieron el pasado fin de semana en la capital andaluza con motivo de las jornadas jurídicas que anualmente mantienen en distintas ciudades del viejo continente.



19/02/08 - Redacción

Así, el despacho español [CMS Albiñana & Suárez de Lezo](#), perteneciente a la Alianza desde enero de 2005, dirigió y coordinó las distintas ponencias que tuvieron lugar en Sevilla.

El objetivo del debate, entre otros, fue la puesta en común de las distintas experiencias internacionales a lo largo del último año, así como las nuevas estrategias de colaboración y oportunidades de negocio para este nuevo año 2008.

Entre los muchos temas tratados se podría destacar el análisis jurídico de los Operadores Móviles Virtuales y sus perspectivas de futuro en los mercados europeos; el “cybersquatting”, los nombres de dominio “.eu” y sus distintos mecanismos internacionales de resoluciones de conflictos; la responsabilidad de los prestadores de servicios de Internet (ISP) en las descargas ilegales y las implicaciones en materia de protección de datos, etc.